

# *Director Regional de ONU Turismo aprecia experiencia turística de Cuba*

---



**Gustavo Santos**

Varadero, 30 abr (RHC) El Director Regional para las Américas de ONU Turismo, Gustavo Santos, apreció hoy en este balneario la realidad de la industria de los viajes en este archipiélago como algo positivo.

Santos asiste a la 69 Reunión de la Comisión Regional de ONU Turismo, en el Hotel Meliá Varadero, paso previo a la 42 Feria Internacional de Turismo de Cuba (FITCuba 2024) a realizarse del 1 al 5 de mayo en el polo de recreo Jardines del Rey de esta isla.

Entre los temas que el ejecutivo abordó con Prensa Latina se encuentra la conectividad, competitividad, digitalización y educación, junto a la necesidad de trabajar junto los países y empresas.

Tales asuntos los consideró básicos para el desarrollo del turismo en América Latina, donde Cuba ocupa un desempeño relevante en la recuperación del sector.

Dijo que trabajan intensamente en estas líneas, en los proyectos de innovación. Uno de sus puntos de vista apunta a compartir experiencias y buenas prácticas entre los destinos y países, tanto en lo referente al sector público como el privado.

Explicó en cuanto a conectividad que vienen de un evento muy importante en Chile, donde dialogaron con responsables o CEOs de las empresas aéreas, junto a líderes del turismo, en el que participó el titular del ramo de Cuba, Juan Carlos García.

Allí se estimuló que muchas empresas empiecen a volar a esta región americana, pues la intercomunicación es fundamental. Expresó que mientras más conectividad, más turistas tendremos en América Latina y el Caribe.

Recordó anuncios importantes de Avianca, cuando se están activando muchos nuevos vuelos a Cuba.

Calificó que en este sentido el Ministerio de Turismo (Mintur) de esta nación realiza un fuerte trabajo. Señaló que la presencia de funcionarios de ONU Turismo en estas reuniones de ahora implica un respaldo al Mintur y a sus esfuerzos.

Otro tema resaltado por Santos fue el turismo comunitario, el rural y su desarrollo, generando nuevas ofertas, además de la que en Cuba aplica como tradicional (Sol y Playa).

Reseñó que realizó varios recorridos por La Habana y está convencido de que la ciudad está a la medida de seguir su proceso de recuperación y muestra términos patrimoniales destacables en Latinoamérica, por lo que se mostró optimista.

En América Latina y el Caribe las oportunidades son enormes, pese a debilidades y obstáculos. Recalcó que la región abarca el 15 por ciento del territorio mundial, pero el 40 en cuanto a biodiversidad, en momentos de constituir una zona-receta de sustentabilidad.

Mostró su convencimiento de que la región representa el turismo del futuro, pues los países lo tienen todo. Mencionó de nuevo el tema de la conectividad, sobre todo para garantizar el multidesestino.

Además, resumió que uno de los puntos relevantes de la actual reunión es la necesidad de trabajar juntos y buscar de esta manera la solución a los problemas. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353512-director-regional-de-onu-turismo-aprecia-experiencia-turistica-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**